GESTIÓN 2014 - 2018

"POR LA CONCIENCIA DE LA NECESIDAD DE SERVIR"



Septiembre 24 de 2015

Otorgan reconocimientos a unachenses que forman parte del Sistema Nacional de Investigadores

- Entrega el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández equipo de cómputo a los cuerpos académicos
- Inauguran nuevo centro de cómputo en la Facultad de Arquitectura

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- La Universidad Autónoma de Chiapas, que encabeza el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, entregó una serie de reconocimientos a más de 25 académicos de la Facultad de Arquitectura, que por su desempeño y trabajo, forman parte del Sistema Nacional de Investigadores (SNI) y del Sistema Estatal de Investigadores (SEI), o bien cumplen con el Perfil Deseable para el Programa para el Desarrollo Profesional Docente (PRODEP).

En el mismo acto que se efectuó en las instalaciones de la Facultad, ubicada dentro del Campus I, se distinguió además a la integrante de la comunidad universitaria, Irán Guadalupe Rodríguez Ramírez, quien logró la doble titulación como Doctora en Estudios Regionales y Doctora en Educación y Comunicación Social, por la UNACH y la Universidad de Málaga, España, respectivamente.

Durante el evento, el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, acompañado del Director de la Facultad, Berzaín Cortés Martínez, hizo también entrega de equipos de cómputo a los Cuerpos Académicos de Desarrollo Urbano, de Arquitectura, Componentes y Condicionantes de la Vivienda; así como al de Patrimonio, Territorio y Sustentabilidad.

Posteriormente, las autoridades universitarias, miembros de la Junta de Gobierno de la Universidad y del Colegio de Arquitectos Chiapanecos, inauguraron el laboratorio de cómputo de la Facultad de Arquitectura, una segunda área que en su tipo estará a disposición de los alumnos y docentes.

GESTIÓN 2014 - 2018

"POR LA CONCIENCIA DE LA NECESIDAD DE SERVIR"



Luego de estos actos, el Rector de la UNACH, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, destacó que formar parte del SNI, es un privilegio, y motivo de orgullo personal e institucional, dado que habla de la calidad de su formación y de la creación de nuevas líneas del conocimiento.

Apuntó que actualmente, más de 90 académicos de la Universidad forman parte del SNI, lo que motiva a la Institución a redoblar los esfuerzos en materia de calidad, a fin de entregarle a la sociedad nuevos elementos que favorezcan su desarrollo, cumpliendo así con la responsabilidad social.

"Reconozco a los docentes e investigadores que con su trabajo ponen en alto el nombre de la Universidad; de todos es conocido que la calidad educativa, la responsabilidad social, la internacionalización de la gestión y la evaluación institucional, son las bases en las que nos apoyamos para llevar a cabo las tareas universitarias", puntualizó.

En tanto, el Director de la Facultad de Arquitectura, Berzaín Cortés Martínez, señaló que este evento honra el trabajo de los docentes del plantel, dado que habla de la calidad de las investigaciones que llevan a cabo, así como del trabajo responsable que realizan con la nuevos profesionales que se forman en las aulas.

Apuntó, que la calidad de la enseñanza de la Facultad de Arquitectura trascienden los muros de la institución, y se ve reflejado de manera inmediata en el campo laboral; por ello con el apoyo de la administración central y del gobierno federal, se invierte también en la infraestructura y equipamiento, de ahí la creación de una nueva área que cuenta con modernas computadoras.

El evento tuvo como testigo al Presidente en turno de la Junta de Gobierno, Rafael Chirino Ovando, el Secretario Académico de la Universidad, Roberto Sosa Rincón, el Presidente del Colegio de Arquitectos Chiapanecos, Daniel Flores Navarro, entre otras personalidades.